

あかるいまち21

No.1057号 2017年10月11日 組織部 TEL082-532-1264

	10月累計	4月～9月
組合員ふやし	43人	565人
出資金ふやし	238万円	5330万円
純増	44万円	368万円

10月10日の連休明け、地域からの加入6人 月間中初めて、事業所加入数を上回る

連休明けの10月10日は加入が8件ありました。そのうち地域支部での加入が6件と、地域支部からの一日の加入数では今年度最高数ですし、月間が始まってから初めて、事業所での加入数を地域からの加入が上回るという結果となりました。6件のうちの3件は組織部員が進めたものでしたが、3件は地域での活動のつながりの中での加入でした。まず、南区東支部で加入されたのは、広島市の補助金事業でもある「健康寿命を延ばす交流サロン」へ参加されていた方です。そして五月が丘支部では、新しく運営委員になられた方お二人の旦那様が積み立て増資を始めてくださるということになり、まだ未加入だったために加入手続きを勧めていただいたことで、加入と積み立て増資の同時成果ということになりました。月間の第3週目は幸先のよいスタートです。続いて頑張りましょう～!



7月の「健康寿命を延ばす交流サロン」

己斐支部で月間スタート集会を開催 11月には、訪問行動も計画



9月25日(月)己斐支部の強化月間スタート集会が開催されました。参加者は組合員12名、職員3名の計15人で行われました。

まず初めに、田中組織部長より「生協の地域包括ケア構想と生協強化月間」についてご講演いただきました。介護保険制度の改悪のお話や、生協の地域包括ケアは「制度の拡充を求めつつ、協同の力で支える」ことが必要であり、そのために、まずは全国一斉に取り組まれる生協強化月間で300万組織を目指す取り組みを行いましょ、との訴えがありました。



その後、安徳さんを講師に迎え笑いケア体操を行い、さらには広島県民体操も行いました。運動に勉強と、大変内容の充実した会となりました。

己斐支部では、強化月間の取組みとして11月1日に己斐中1丁目と、残高通知に封入した増資依頼で振込増資をしていただいた方々のお宅への訪問を行うこととなりました。

協同組合がよりよい社会を築きます